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会 議 次 第 

 

１ 開 会 

２ しらおか男女共同参画推進会議委員の委嘱書交付    

３ 市長挨拶 

４ 自己紹介 

５ しらおか男女共同参画推進会議会長・副会長の互選 

６ 議 題 

 



(1) 第４次白岡市男女共同参画プランの施策推進のための 

  取組にかかる平成２９年度実績報告について 

(2)  その他 

 

７ 研修会 

男女共同参画基礎講座 

講 師 埼玉県男女共同参画推進センター 

事業コーディネータ 瀬山紀子氏  

８ 閉 会 

配布資料 

・会議次第 

・しらおか男女共同参画推進会議委員名簿 

・白岡市女性政策庁内推進会議委員名簿 

・審議会等における女性委員の登用・参画率 

・平成３０年４月１日機構改革に伴う第４次男女共同参画プラ

ンの担当課変更一覧表 

・政治分野における男女共同参画の推進に関する法律 概要 

・第４次白岡市男女共同参画プランに掲げる施策推進のための

取組に係る平成２９年度実績報告書 

・平成２９年度実績報告の見方 

・研修資料 

・Ｗｉｔｈ Ｙｏｕ さいたま広報紙７月号 

 

議   事   の   経   過 

発 言 者 議  題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開 会 

高澤部長の進行により開会された。 

 

２ しらおか男女共同参画会議委員の委嘱書交付 

代表して菱沼あゆ美委員に市長から委嘱書が交付された。 

 

３ 市長挨拶 

  市長から挨拶がなされた。 

 

４ 自己紹介 

  各委員、事務局職員の自己紹介がなされた。 

 



 

高澤部長 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

高澤部長 

 

 

 

 

高澤部長 

 

 

 

 

 

高澤部長 

 

 

菱沼会長 

 

高澤部長 

 

金子副会長 

 

高澤部長 

 

 

 

 

５ しらおか男女共同参画推進会議会長・副会長の互選 

会議設置要綱第５条第１項に基づき、会長、副会長の互選

を行います。 

どなたかご発言はおありでしょうか。 

 

会長に菱沼委員、副会長に金子委員に引き続きお願いしては

いかがでしょうか。 

 

Ａ委員から会長に菱沼委員、副会長に金子委員との提案がご

ざいましたが、いかがでしょうか。 

 

（拍手あり） 

 

ありがとうございました。それでは、菱沼委員さん、金子 

 委員さん、よろしくお願いいたします。 

会長、副会長席に移動をお願いします。 

 

（会長・副会長 着席） 

 

それでは、ここで会長、副会長にご挨拶をいただきます。 

菱沼会長、一言お願いいたします。 

 

（挨拶） 

 

次に副会長、一言お願いいたします。 

 

 （挨拶） 

 

  ありがとうございました。 

会議に入る前に会議の傍聴について説明させていただきます。 

  本会議は原則公開となります。会議は、傍聴人による傍聴、

会議資料、会議録は公開されます。会議録は、Ａ委員、Ｂ委

員という表記で掲載いたします。 

  



 

高澤部長 

 

 

 

菱沼会長 

 

 

 

事務局（岡田主任） 

 

菱沼会長 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

事務局（関口課長補佐） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 ６ 議 題 

議題の進行について、会議設置要綱第６条第１項の規定に

より、会長が会議の議長となります。菱沼会長、議長をお願

いいたします。 

 

  議題（1）第４次白岡市男女共同参画プランの施策推進の

ための取組に係る平成２９年度実績報告について、事務局か

ら説明をお願いいたします。 

 

（説明） 

 

事務局からの説明が終了しました。質疑などがございまし

たら、お願いいたします。  

 

番号６７の従来の昇任試験とは別な方法を検討したとあ

りますが、どんなことを検討して、どうしてだめだったのか 

教えていただきたいと思います。 

 

Ｂ委員の質問と併せて、男性職員は従来のままで女性職員

だけ変えようとしたのでしょうか。昇任試験自体のあり方を

変えようとしたのでしょうか。 

 

２つの御質問をあわせてお答え申し上げます。 

男女の差はございません。主査を受ける年代は、ちょうど 

子育て世代の職員が昇任試験の対象となっております。お子

さんが小さかったり、入学時期であったりと、生活と仕事の

両立がたいへん難しかったり、また、主査になるからには責

任をもって仕事をしたいということで、試験を受けることに

なかなか踏みきれないこともあり、対象者はいるが、手を挙

げる職員が少ない状況です。何とか改善して女性職員が試験

を受けられるように検討をいたしましたが、良い方法が見つ

かりませんでした。 

 

他市の状況をお調べになっていますか。どの市町も同じよ

うな状況ではないでしょうか。 



事務局（関口課長補佐） 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

事務局（関口課長補佐） 

 

菱沼会長 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（関口課長補佐） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他市の情報は担当から情報は受けておりません。データと

して把握はしておりません。 

 

女性の方はどこもたいへんだと思います。他市の状況を調

べてみてはどうでしょうか。 

女性への対応はすごく大事だと思います。 

 

今後、総務課と一緒に検討してまいりたいと思います。 

 

他にご質問はありますか。 

 

番号２９は評価がＤとなっています。Ｄは諸般の事情で計

画だけで終わってしまったもの、世の中の流れや変化により

当初計画していたものが必要でなくなったもの、取組・事業

そのものが全く新しいものに変わってしまったものなどと

ありますが、どう考えてもリプロの問題が、世の中の流れや

変化により当初計画していたものが必要でなくなったとは

思えないので、諸般の事情で計画だけで終わってしまったも

のと推測しますが、諸般の事情とは何か、差し支えなければ

お教えいただきたいと思います。 

 

リプロダクティブ・ヘルス／ライツという言葉自体がたい

へん難しいということです。第３次プランからの検討課題で

あり、当時も職員に向けての研修ですとか市民に向けてのセ

ミナー、勉強会とかを考えましたが、結果的に出来ませんで

した。言葉が難しいということと具体的にどんなものかイ

メージがつけにくいということがあります。第３次の時ほ

ど、この言葉を聞かなくなってきていますし、生涯健康とか

新しい概念というかわかりやすいものが出てきていますの

で、この言葉を全面に出すより、わかりやすい言葉を出して、

皆さんの理解を得ながら、具体的な研修などをやりたいと考

えております。Ｄという評価は、まさにできなかったという

ことです。重要な課題であるということは充分に認識してお

りますので、何らかの形でやっていきたいと考えておりま

す。 



菱沼会長 

 

Ｄ委員 

 

 

 

神田主幹 

 

 

 

菱沼会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（島村主事） 

 

菱沼会長 

 

 

高澤部長 

 

 

 

 

 

 

 

高澤部長 

 

 

他に質問はありますでしょうか。 

 

３ページの番号１７の学童クラブですが、１箇所開設した

とあります。今までは、小学校の中にありましたが、西第２

児童クラブはどこにできたのでしょうか。 

 

小学校の敷地内に専用の建物を造り、開設しました。校庭

の中ではありますが、第１児童クラブとは少し離れていま

す。 

 

他にございますでしょうか。 

  じっくり伺いたいところですが、研修時間が迫っておりま

すので、何かお聞きになりたいことがでましたら、後日事務

局にお願いいたします。 

 

次に議題(２)その他について、事務局から説明をお願いい

たします。 

 

（説明・事務連絡） 

 

それでは、本日の議題がすべて終了しましたので、事務局

にお返しいたします。 

 

菱沼会長におかれましは、たいへんスムースな議事の進 

行をありがとうございました。 

以上をもちまして、しらおか男女共同参画推進会議及び白

岡市女性政策庁内推進会議合同会議につきましては、終了さ

せていただきます。 

この後、休憩をはさみまして、研修会を始めさせていただ

きますので、よろしくお願いいたします。 

 

７ 研修会  

ただ今から、しらおか男女共同参画推進会議及び白岡市女 

性政策庁内推進会議合同研修会を開催いたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

瀬山講師 

 

高澤部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金子副会長 

研修に先立ちまして、講師瀬山紀子さんをご紹介させてい

ただきます。瀬山さんは、埼玉県男女共同参画推進センター

（With You さいたま）で事業コーディネータといたしまし

て、主に相談事業、学習・研修事業などを担当されておりま

す。たいへんお忙しい中、快く講師をお引き受けいただき、

誠にありがとうございます。 

研修のテーマですが、男女共同参画基礎講座ということ

で、お話をいただきたいと思います。それでは、どうぞよろ

しくお願い申し上げます。 

 

（講義） 

 

せっかくの機会ですので、何かご質問があればお願いいた

します。 

質問がないようでしたら、瀬山さんには拍手を持ってお礼

とさせていただきたいと存じます。ありがとうございまし

た。 

研修会は、以上をもちまして終了とさせていただきます。 

閉会のことばを金子副会長にお願いいたします。 

 

８ 閉 会 

 

（閉会のことば） 

 

 

議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

      年  月  日 

 

 

 

 

 


